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郡山東ロータリークラブ会報郡山東ロータリークラブ会報

（株）東洋特殊印刷
代表取締役　真 壁 　 健
郡山市石塚56-5　TEL024-944-3168

（株）宝栄マーク
代表取締役　牧 野 哲 也

郡山市安積4丁目63番地　TEL024-946-1015

過 足 和 茂
相 山 　 進
早 川 源 一

葛 西 秀 匡
吉 田 純 男

髙田藤太郎
川村雄一郎

中 村 秀 勝
伊 藤 清 正

加 藤 昌 幸
齋 藤 孝 子

佐 藤 雄 三
塩 田 義 智

橋 詰 勝 雄
後 藤 吉 宏

　　　　　会員数32名　出席19名　欠席13名　出席率59.38％　
　　　　
出席報告

2022年8月2日（火）

会長あいさつ　　　　　　　　　　過足和茂 会長

会員卓話「会員増強について」
小池正幸会員増強拡大・選考・職業分類・ロータリー情報委員長

 私の会社は80人ほどの社員がい
ますが、配送部門で3人コロナに感
染しました。ここ2年間一人も出ませ
んでしたが、今は誰が感染してもお
かしくないと思います。例会も皆さ
んと相談しながら進めたいと思いま
す。皆様もお気をつけ下さい。
　今日の無駄な知識です。カボチャは英語ではスクワッシュ
（Squash）と言います。パンプキンと思っているかもしれません
が、パンプキンはお化けのカボチャ、大きなオレンジ色のカボ
チャのことを言います。
　パフェの語源は完璧を意味するパーフェクトです。松坂牛は
「まつざかぎゅう」ではなく「まつさかうし」です。福島県人に難
しい発音です。
　銀行には必ず観葉植物があります。これには意味があり、観
葉植物は約170cmあり、強盗などが来た時に、照らし合わせて
身長を報告するためです。
　南極にはウイルスが存在しないので風邪を引きません。
　サルサソースのサルサは、スペイン語でソースを意味し、日本
語にするとソースソース。チゲ鍋の「チゲ（韓国語）」は辛いの意
味ではなく「鍋」、日本語で鍋鍋になります。サハラ砂漠の「サハ
ラ（アラビア語）」も砂漠の意味なので、砂漠砂漠になります。

　先ほど役員理事会で、会員増強
に向けて、会員お一人が、必ず1名
を推薦して頂くことが決まりました。
だいたいのところで構いませんので
よろしくお願いします。今年は4名の
入会を目標にしています。ロータ
リーの概略を説明できる資料もあ
りますのでご活用下さい。
　先日ガバナーがおいでになり、インターネットのマイロータ
リーについてお話されました。今日は、こちらを重点的にお話致
します。
　当クラブでは86％がマイロータリーに登録しています。会員
のためのページを見るには、ＩＤ、パスワードが必要ですが、不
明な方がいましたら、私にご相談下さい。
　まずパソコンのブラウザから、マイロータリーのトップページ
へ入ります。パスワードでログインします。ログインできますと、
登録した自分のクラブ名と名前が出て、クラブの情報、自分の
ロータリーでの経歴などを見ることができます。
　マイロータリーではいろいろなことができます。今日はガバ
ナーがおっしゃっていたラーニングセンターを開いてみます。
　クラブの役員になった方は、自主学習をして下さいというペー
ジがあります。コースは、ロータリーについて、クラブのリーダー
シップ、地区のリーダーシップ、一般、会員増強、専門能力開発、
公共イメージ、奉仕活動、ロータリー財団、10項目があります。
　大きな項目から細かい項目に分かれ、かかる時間はそれぞれ
10分くらいからあります。例えば、「ロータリーについて」を開く
と、10項目の勉強をするタイトルが出てきて、それぞれの内容
にかかる時間がわかります。「クラブのリーダーシップ」には21
項目あり、会長、幹事は閲覧していなければなりません。
　「会員増強」を見ると、「あなたのクラブは健康ですか？」、「イ
ンクルーシブなクラブの文化を培う」…など、全てを閲覧すると
「登録済み」となります。
　自分で見てみたいものを選んで読んで下さい。内容はほとん
どが文章です。

　今年61才です。入社して38年、
営業の責任者をしておりますが、20
年以上報道に携わっていました。
　ロータリーの使命は地域社会の
リーダーのネットワークを通じて、
奉仕することと記されていました。
その資質があるかどうかわかりませんが、精一杯頑張りますの
で、皆さんのご指導よろしくお願いいたします。

第4回例会
（通算 2448回） 開会点鐘　国歌　奉仕の理想　四つのテスト

●他クラブ出席　郡山北RC（7/25）・郡山西北RC（7/20）…佐藤雄三　
　郡山市長表敬訪問（7/27）…小池正幸　中央分区10RC会長幹事会（8/1）…鴫原和義

（敬称略）

幹事報告　　鴫原和義 幹事

新会員あいさつ　早川源一さん　
（株）福島放送取締役

例会は皆様と相談しながら

【審議事項】　●2022-2023年度8月・9月.10月プログラム　●クラブ定款・細則　
●新会員候補者募集案内　●レターBOXの管理・クラブホームページについて　
●クラブ創立記念60周年事業資金準備について
【報告事項】　●2022-23年度7月～9月納入金報告　●ロータリーの友について
●友好クラブ奈良東RC例会場・開始時間変更報告　●その他　地区行事延期、クラブ予定
　　
　　

第2回役員理事会　令和4年8月2日（火）

ニコニコBOX

米山記念奨学会

財団 BOX
中 村 秀 勝 橋 詰 勝 雄 小 池 正 幸

　

川村雄一郎

　
小 池 正 幸 吉 田 純 男 川村雄一郎 塩 田 義 智

●中学生インターンシップアンケート調査のお願い
　（地区職業奉仕委員会からの依頼）
●品竹悦子先生よりお菓子

吉田健次さん（8.9）　塩田義智さん（8.15）　山内崇史さん（8.16）　
8月の誕生日
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八光建設（株）
常務取締役　宗 像 紘 太 朗

郡山市並木二丁目1番地の二3　TEL024-922-8553

（株）金森自動車整備工場
代表取締役　村 上 一 幸

郡山市喜久田町菖蒲池27-1　TEL024-969-4456

2022年8月9日（火）第5回例会
（通算 2449回） 開会点鐘 それでこそロータリー　四つのテスト

　　

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　過足和茂 会長

　昔の野球場は、方角が皆同じで
した。ベースからピッチャーマウン
ト、セカンドが東北東に向くように
作られていました。夕日、光の関係
で最もベターな方向だったそうで
す。ドームでは関係ありませんが。
　子どもの頃に野球をやっていた
時、一塁側にホームのチーム、3塁側にビジターのチームがいる
イメージがありましたが、ルール規定はないそうです。西武ドー
ムと楽天、日ハムファイターズは3塁側がホーム、他は皆1塁側だ
そうです。
　スポーツイベントの祝勝会でのビールかけは、1959年に始ま
りました。シャンパンファイトを真似たという説があります。
　驚いたのは、ドイツでは釣りをするには国家資格が必要だそ
うです。勝手に釣りをすると罰金55万円、意味を調べてみると、
釣りはハンティング、ですから国家資格を取らせて、川や海の生
態を勉強させて、釣りをさせる。
　ガスの匂いは、ガスは元々は無臭で危ないので、わざと匂い
をつけているそうです。匂いはきちんと燃えると消える成分だそ
うです。
　日本のティッシュの消費量は世界一だそうです。

　私は郡山市安積町出身、昭和54
年生まれの43才です。
　趣味は野球、草野球チームで選
手と監督をしています。高校は野球
の推薦で入ったことが、唯一の自慢
です。
　高校卒業後は専門学校で建築
を学び、卒業後は郡山市に戻り、石
川町に本社がある会社で4年間、金属加工の仕事をしていまし
た。退職後に現在の私の会社でもある（株）宝栄マークの前身、
（有）宝栄マークに入社しました。
　会社は元々、安積スポーツというスポーツ用品店で、父が経営
しておりました。特に野球用品を扱っていたこともあり、よくユニ
フォームを作っていました。その際に、マーク加工の要望が徐々
に増えていき、スポーツ用品店からマーク加工へシフトチェンジ
しました。
　平成元年、宝栄マークに事業所名を変更、平成28年、組織変
更をし、（株）宝栄マークとなり、私が代表取締役になりました。
私の場合、事業承継がとても短く、父からある日、再来月からお
前が社長と言われ、大変苦労しました。
　父は、安積第一小学校のソフトボール少年団、安積ジャイア
ンツの監督をしており、厳しいことで有名でした。

野球にまつわる話、他

幹事報告　鴫原和義幹事

過 足 和 茂
根 本 朝 秋

鴫 原 和 義
相 山 　 進

葛 西 秀 匡
山 内 崇 史

中 村 秀 勝
齋 藤 孝 子

　

加 藤 昌 幸
塩 田 義 智

佐 藤 雄 三
大 谷 　 悟

橋 詰 勝 雄
牧 野 哲 也

　　　　　会員数32名　出席14名　欠席18名　出席率43.75％　
　　　　
出席報告

（敬称略）

ニコニコBOX

米山記念奨学会

財団 BOX
中 村 秀 勝 橋 詰 勝 雄 根 本 朝 秋

　
　 　 　

塩 田 義 智 　 　

●8月のロータリーレート　1ドル＝133円
会員卓話「新会員から感じたロータリー」
牧野哲也さん　（株）宝栄マーク代表取締役

　私の会社は一言で言うとマーク屋さんです。主に刺繍、シルク
プリント、圧着加工、3つの加工をしています。
　作業着や学校のジャージ、帽子にネーム刺繍などもしていま
す。刺繍ワッペンの作成、バイクチームや企業のマークのワッペ
ンなども扱っています。ワッペンの縫い付け、ズボンの丈つめな
どのリフォーム、マジックテープの加工なども行っています。
　学校のジャージのズボンに安全のための反射テープを貼る、
消防や警察でよく見るシルバーの文字の加工もしています。
　今日は、郡山東RCからご注文頂いた帽子をお持ちしました。
できたばかりです。正面のロータリーのマークは圧着加工、横
の文字は刺繍です。

　RCへの入会は、鴫原和義さんの紹介でした。安積町商工会
青年部、郡山商工会議所青年部にも所属していますが、青年部
は基本的には同年代、年上の世代の方と交流する機会が少なく
感じていました。ロータリーに入会しないと、出会うことができ
ないような方と交流する機会を逃してしまうのではないかという
前向きな考えもありました。ためらったのは会費で、うちのよう
な小規模事業者では高いと感じました。
　また、経営者の最高峰、そんなイメージがありました。そのあ
たりも鴫原さんが丁寧に説明してくれました。
　佐藤雄三直前会長からは、出席できる時に出席すればいい、
会については少しづつ覚えていけばいいよと言って下さいまし
た。目上の方がたくさんいらっしゃる場所、必ず出席しないとな
らないと思っていたので、その一言で楽になりました。
　寄付は継続していくことが大事だと思っていましたので、例会
での毎回の寄付はすばらしいと思います。
　私は人見知りですが、お酒の席は好きです。難しい状況です
が、お酒の席を増やして頂けると参加しやすくなり、皆さんとよ
り深い話ができるのではないかと思います。
　昨年10月に入会させて頂きましたが、12月に父が他界し、参
加が難しい状況でした。これからは、最低でも月1回は参加した
いと思っています。
　RCへの理解が不足していますし、自分が何をすればいいの
か、また、どのように携わっていけばよいのか、正直わからない
です。参加の機会を増やして活動して、ゆくゆくは同世代、さら
に若い世代に入会していただける様になればと思っています。
　今後ともご指導よろしくお願いいたします。


	8.2 コピー
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